

ABSTRAK

Ahmad Ramadani. NIM. 190101050767. *Manajemen Penerimaan Peserta Didik Baru di MAN 2 Kota Banjarmasin*, pembimbing Bidang Konten dan Metodologi dan pembimbing bidang bahasa dan teknik kepenulisan Nauriatul Muharramah.SEI. M.Pd. I pada Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: Manajemen, Penerimaan Peserta Didik Baru

Madrasah Aliyah Negeri 2 Banjarmasin merupakan madrasah yang bisa dibilang sukses setiap tahunnya dalam mengadakan PPDB, bahkan tahun-tahun sebelumnya calon peserta didik melebihi kuota yang diterima yaitu 411 calon peserta didik sedangkan kapasitas ruangan madrasah tersedia 10 kelas atau 341 peserta didik. Madrasah juga mempunyai keunikan dalam penerimaan jalur pendaftaran yaitu ada tiga, jalur prestasi, jalur ma'had, dan jalur regular.

Berdasarkan hal itu penulis tertarik mengkaji proses manajemen penerimaan peserta didik baru di MAN 2 Banjarmasin, baik dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan evaluasi.

Subjek penelitian ini adalah wakil kepala madrasah, dan kepala tata usaha madrasah. Objek penelitiannya yaitu meneliti tentang perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan evaluasi di MAN 2 Banjarmasin. Pengumpulan data penelitian ini di ambil dengan cara wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul selanjutnya diproses dan dianalisis melalui pendekatan kualitatif.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa 1) Perencanaan PPDB yaitu mengadakan rapat kecil yang didalam nya kepala madrasah dan para wakil kepala madrasah, setelah itu penetapan daya tampung, menetapkan syarat-syarat penerimaan, menyiapkan administrasi serta sarana prasarana. 2) Pengorganisasian PPDB dilakukan, ketua panitia dan anggota panitia langsung ditunjuk oleh kepala madrasah, sekaligus memeberi tugas yang sudah ditentukan pembentukan di dalam nya ada tim sosialisasi, tim administrasi, tim verifikasi berkas, tim komputer, admin BTA, tim wawancara, tim daftar ulang, tim penguji, dan tim akademik. 3) Pelaksanaan PPDB yaitu, pembentukan panitia, pemberitahuan pendaftaran, pendaftaran, pemilihan melalui jalur pendaftaran, pemberitahuan penetapan peserta didik baru, dan pendaftaran ulang 4) Evaluasi nya menggunakan LPJ yang akan disampaikan dalam rapat khusus tentang proses panitia PPDB dari awal hingga akhir.